

保幼小中一貫教育だより ～豊かな自然と豊かな人材で豊かなこどもを育てる～



豊能の風

発行：豊能町教育委員会 第147号 R7.12.24

Final Chapter ～最終章～ 豊能町立吉川小学校 閉校記念イベント

11月22日、吉川小学校閉校記念イベントが開催されました。この日のために、わざわざ遠方から戻って来てくださった方もいたようです。運動場も体育館も校舎内も、大勢の人でいっぱいになりました。

在校生、卒業生、地域の方々みさなんにとつて、思い出深い一日となったことと思います。



たくさん的人が集まった吉川小学校



6年ぶりに開催した「もちつき大会」
青少年育成協議会の方々にご協力いただきました。



行列の絶えなかった
出店コーナー



大盛況の卒業アルバム
閲覧コーナー

義務教育学校開校に向けた学校説明会（第2回）開催

11月25・29日は東地区で、12月12・13日は西地区で、2回目の学校説明会を開催しました。お忙しい中、ご参加いただきまして、ありがとうございました。いただきましたご質問やご意見につきましては、後日、回答させていただきます。どうぞよろしくお願ひいたします。



「とよの東学園」 学校説明会の様子



「とよの西学園」 学校説明会の様子



2学期教育委員会学校等訪問

教育委員会と所園学校が互いに共通認識を持ち、よりよい教育を推進することを目的として、年に2回、教育委員会による所園学校訪問を実施しています。

今回は、保育の様子や1時間の授業をじっくり参観した後、管理職、保育・授業をされた保育士・教諭、校内研究担当者、教育長、教育委員で、意見交換を行いました。



保育・授業参観の様子

子どもたちが、生き生き活動したり、学習したりしている姿がたくさん見られました。



相似な立体の相似比と体積比の関係
を見つける。(中3 数学)



「やきいもグーチーパー」
朝の集い (2歳児クラス)



おもちゃの作り方を説明しよう。
(小2 国語)



広さの単位を知ろう。
(小4 算数)



いちご12個がのっているケーキを
同じ大きさに切ろう。(小2 算数)



けん玉師匠とけん玉にチャレンジ!
(5歳児クラス)



活発な意見交換が行われました。
(事後協議の様子)



各所園学校では、「主体的・対話的で深い学び」の実現に向け、研究テーマを定め、日々実践を重ねています。今回の訪問では、その取組みの一端を参観させていただくことができました。